



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario **mx**

03/09/2023

REGIONAL



‘Le queda debiendo la Federación al estado en muchas cosas’

La gobernadora María Eugenia Campos expresó que ante el Quinto Informe de labores del presidente Andrés Manuel López Obrador, el Gobierno federal le queda debiendo muchas cosas al estado de Chihuahua. Cuestionada ayer al respecto en las instalaciones de la UGRCh, la titular del Poder Ejecutivo estatal dijo que el Gobierno de la República le queda debiendo a la entidad en muchas actividades.

<https://diario.mx/estado/le-queda-debiendo-la-federacion-al-estado-en-muchas-cosas-20230902-2094432.html>